



Seis bandas locales protagonizarán el Festival “Ventana del Desierto”

CONCIERTO. se realizará el viernes 15 de agosto a las 19:00 horas en la Sala de Cámara de Copiapó, y el ganador será el representante de Atacama para tocar en el festival Rockódromo.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Este viernes 15 de agosto, a partir de las 19:00 horas en la Sala de Cámara Municipal de Copiapó, la música en vivo será la protagonista de “Ventana del Desierto”, festival de la Red Rockódromo que forma parte del programa Escuelas de Rock y Música Popular del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Con entrada liberada, la jornada reunirá a seis bandas de la Región de Atacama que representan la diversidad y potencia de la escena local, además de la presentación de Walitroques de Copiapó que tocará junto al invitado especial Astronáutico. Las demás bandas que compiten por representar a Atacama en el Festival Rockódromo de Valparaíso son Sinapsis Retórica (Tierra Amarilla); Terapia de Texto (Copiapó); Oktagones (Vallenar); AM Soul (Copiapó); Captiva (Diego de Almagro) y Dendro (Chañaral). Cada una con estilos que van desde el rock alternativo y el rap, hasta el soul, funk, pop y fusiones que reflejan el pulso creativo de la región.

“Ventana del Desierto” es parte del circuito nacional Rockódromo, que busca forta-



FOTOS: SEREMI DE LAS CULTURAS

“CAPTIVA” ES UNA DE LAS SEIS BANDAS QUE COMPETIRÁ POR EL DERECHO REPRESENTAR A ATACAMA EN ROCKÓDROMO

“Esta instancia es una vitrina única para que nuestras bandas puedan crecer, encontrarse con sus audiencias y mostrar la calidad y diversidad de la música que se hace en Atacama”.

Paulina Palavecino
seremi (s) de las Culturas

lecer la proyección de artistas locales, entregarles espacios de difusión y fomentar la circulación de la música chilena. En Atacama, este proceso incluye talleres, mentorías y presentaciones en vivo, donde las y los músicos no solo muestran su trabajo, sino que también se vinculan con nuevos públicos y generan redes con otros proyectos de la escena nacional.

Paulina Palavecino, seremi (s) de las Culturas, las Artes y el



LA AGRUPACIÓN “DENDRO” VIENE DE LA COMUNA PUERTO DE CHAÑARAL



“SINAPSIS RETÓRICA” PROVIENE DE LA COMUNA DE TIERRA AMARILLA.

Patrimonio de Atacama, destacó que “esta instancia es una vitrina única para que nuestras bandas puedan crecer, encontrarse con sus audiencias y mostrar la calidad y diversidad de la música que se hace en Atacama. Escuelas de Rock no es solo un escenario, es un proceso formativo y de visibilización que aporta al desarrollo artístico y a la identidad cultu-

ral de nuestros territorios”.

La invitación es abierta a toda la comunidad para ser parte de esta noche de música energía y talento local. El ingreso es por orden de llegada y la dirección es Alameda Manue Antonio Matta #260, Copiapó. Más información en www.esuelasderock.cultura.gob.cl y redes sociales de la Seremi de las Culturas de Atacama.